



¡VEINTIOCHO
AÑOS!

Con democracia se cumple



Actualidad

- Descubrieron un planeta habitable: ¡perdón, quise decir "otro" planeta habitable!
- El nuevo planeta sería habitable por la presencia de agua y la ausencia del FMI
- Cobos se despide: del gobierno, del Congreso, de los medios y, sobre todo, de los chistes

- Cobos conmovido por los preparativos de la asunción presidencial: "¿Todo esto para que me vaya yo?"
- Carrió: "Hoy podría estar asumiendo yo, si no fuera porque después de las primarias dije que no me votaran"
- Hoy es la "Noasunción Presidencial" de Duhalde, Alfonsín, Binner, Rodríguez Saá, etcétera.

HOY Sátira HOY

>>> POR RUDY

Parece mentira, lector, ¡parece mentira! Ya pasaron 28 años, unos diez mil días, desde aquel 10 de diciembre del '83 en el que Raúl Alfonsín decía "Con la democracia se come, se educa y se cura". "¡Ahora todos!" Y entonces todos repetían, repetíamos "Con la democracia se come, se educa y se cura". Eramos todos 28 años más chicos... algunos, de tan chicos, ¡ni habían nacido! Se terminaba la dictadura y aunque en nuestro país ya había habido otras dictaduras, ésta había sido tan nefasta, que cuando la gente habla de "dictadura" nadie pregunta "¿Cuál?" (¡Y eso que el golpe del '30, la Libertadora, Orgánica y Lanusse no se privaron de nada a la hora de mandonearnos, reprimirnos y otros verbos abominables!).

Pero en el '83 se terminó. ¡Y todo lo que pasó después! ¡El Nunca Más la "economía de guerra", "la democracia no se negocia", "Felices Pascuas", "Síganme, no los voy a defraudar", "el dólar retroalimentado", "no puedo ver a un jefe enjuajulado", "todo en Bonex", "un peso, un dólar, un menemtrullo", "Voy a crear 300.000 puestos de trabajo por año y una aeroisla", "Dicen que soy aburrido", "el que puso dólares, recibirá palos", "estamos condenados al éxito", "se viene el Apocalipsis, se viene". Y tantas frases que hicieron época, épica, en esta historia argentina que por suerte seguimos contando.

Una nueva asunción presidencial. El séptimo período: Alfonsín, Menem, Menem, De la Rúa (Puerta, Rodríguez Saá, Cárdenas, Duhalde, como grupo soporte), Néstor Kirchner, Cristina Fernández de Kirchner, por primera y por segunda vez.

Y los vices: Víctor Martínez, Duhalde, Ruckauf, Chacho Alvarez, Scioli, Cobos y ahora Boudou.

Y los que quisieron ser presos, pero no llegaron: Alende, Angeloz, Alsogaray, Bordón, Masacessi, Solanas, Altamira, Zamora, Cavallo, Alfonsín jr, Carrío, Rodríguez Saá, Moreau, López Murphy, Vicente, Alcira Argumedo, Binetti...

¡Cuántos personajes, cuántos chistes! Porque ésta es la nostra, lector, es nuestra manera de "controlar a nuestros dirigentes"... Ante el menor descuido... zaz, un chiste!

Levantamos nuestra copa, ¡Salud, por muchos años más! Hasta la semana que viene.



Hoy un juramento...

>>> POR WOLF

M e tocó asistir a la ceremonia de juramento de los nuevos legisladores elegidos el 23 de octubre último. Los diputados electos juraron en tandas de cuatro, por provincia. Al principio se iba a votar por orden alfabetico, lo que provocó la airada protesta de la diputada del Frente para la Victoria de Chubut, Cristina Ziebarth.

A la hora de jurar, quien tomó la delantera fue precisamente la delantera de Victoria Donda. Antes de continuar, cabe aclarar que sólo dos cuestiones motivaron un consenso generalizado en la jornada de votación: que eso le hacía bien a la democracia y que el escote de la Donda era espectacular.

Los puntanos Lino Aguilar, Ivana Bianchi y Edgar Muller, del partido de Rodríguez Saá, juraron por la Constitución, la Patria y el wi-fi gratis.

Patricia Bullrich juró por todas las ideologías que defendió en su historia como política. A los 34 minutos finalizó su juramento jurando por Borocotó. Graciela Camaño, del Peronismo Federal, aquella protagonista del sopapo que le dio al diputado Kunkel, juró por la Patria y por supuesto, por su ídolo, Carlos Monzón. Otro veterano diputado duhalista juró por los que depositaron dólares y, para enfurecer a los jóvenes de La Cámpora, juró por Solano Lima.

Miguel Del Sel se hizo presente en el recinto y recibió el pedido casi unánime de que abandone la política.

Julio Cobos, como presidente del Senado que hoy concluye, tocará en el día de la fecha por última vez la campanita, les toma el juramento a Cristina y Boudou. Precisamente, Boudou ya anunció que, rockero al fin, en vez de la campanita tocará la guitarra eléctrica.

